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I sottoscritti Consiglieri Acquaroli, Marinelli, Massi,
Premesso:
che entro la fine del 2010 gli Enti locali, la Provincia, i Comuni di Montecosaro e

Tolentino dovranno uscire dalla società ACOM di Montecosaro in quanto la vigente norma-
tiva non consente agli stessi di partecipare a società che non abbiano le funzioni istituzionali
proprie determinate per legge;

che come è noto la società ACOM svolge una prestigiosa attività, nel settore della ricerca
scientifico sanitaria avanzata, di cui beneficiano servizi pubblici come la PET in funzione
all’ospedale di Macerata;

che nei giorni scorsi diversi esponenti politici hanno sottolineato lo squilibrio che si
verrebbe a creare nella società con la totale uscita della parte pubblica;

che nel mese di maggio scorso il Presidente della Provincia ha avuto incontri con la
Regione Marche nei quali ha sollecitato la stessa a valutare l’ipotesi di subentrare nelle
quote “pubbliche” della società ACOM;

che ad oggi la Giunta regionale non ha fornito indicazioni

INTERROGANO

la Giunta regionale per sapere quale strategia intende seguire in merito all’eventuale
ingresso nella società ACOM di Montecosaro in considerazione del settore strategico che
essa svolge nel settore della ricerca scientifica sanitaria?


